



COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS, S.A.

FECHA
23/12/99

CEPSA COMPRA UNA IMPORTANTE EMPRESA PETROQUIMICA EN BRASIL

CEPSA, a través de su filial 100% PETRESA, ha adquirido el 72% de la compañía brasileña DETEN, convirtiéndose así en accionista mayoritario. Petrobras, empresa brasileña líder del sector petrolífero es el segundo accionista de DETEN con el 28% restante.

DETEN es el principal productor de alquilbenceno lineal (LAB) en Latinoamérica. Sus instalaciones situadas en Camaçari, cerca de Salvador, en el estado de Bahía., cuentan en la actualidad con una capacidad de 180.000 toneladas/año de LAB, producto utilizado para la fabricación de detergentes biodegradables.

Con esta adquisición CEPSA consolida su posición de liderazgo en el mercado del LAB y se convierte en el mayor productor a nivel internacional con una capacidad total de 500.000 toneladas/año. La operación supondrá una inversión superior a los 150 millones de dólares y representa el inicio de la colaboración entre Petrobras y CEPSA.

PETRESA produce parafinas lineales y LAB desde sus instalaciones de San Roque, Cádiz, que constituyen la mayor planta existente de este tipo de productos. Además, cuenta con otra planta en Bécancour, Canadá, participada en un 51%, con Sociéte Générale de Financement de Québec (49%) cuya producción se destina fundamentalmente a los países del NAFTA (EE.UU., Canadá y Méjico).

Esta operación se enmarca dentro de la estrategia de CEPSA de especialización e internacionalización de su petroquímica derivada y permitirá satisfacer la demanda de LAB destinada a los mercados Latinoamericanos de los principales productores finales de detergentes.